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Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e dezoito minutos, por meio da
plataforma Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da Uned, Saulo San>ago Bohrer, os
membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris>ane
Rocha Pereira, Patrícia Haryella Aman>no Manso e Jair Medeiros Júnior; membros eleitos >tulares: Ana Carolina
Ferraz dos Santos, Arlene Vieira Trindade, Luciana Ferrari Espíndola Cabral e Mariana da Silva Lima. Desta forma, foi
cons>tuído o quórum exigido pelo ar>go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema CEFET/RJ.
Pauta proposta para a reunião: 1) Aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2023; 2) Alteração do regimento do
CONPUS; 3) Plano de Desenvolvimento de Pessoas (PDP) 2024; 4) Eleição dos representantes discentes (Técnico e
Graduação) do CONPUS; 5) Informes Gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e iniciou a reunião com o
primeiro item da pauta, aprovação da ata da 3ª reunião ordinária de 2023. Como nenhum conselheiro teve objeções
ou acréscimos ao texto apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. Saulo prosseguiu com o segundo item da
pauta, alteração do regimento do CONPUS, falando sobre o texto que a Direção da Uned tinha enviado para auxiliar o
trabalho da comissão formada para esta finalidade e propôs a marcação de uma reunião com a par>cipação dele
para debaterem sobre o assunto. As conselheiras Beatriz e Patrícia, que fazem parte da comissão, concordaram com
a proposta. Saulo iniciou o terceiro ponto da pauta, plano de Desenvolvimento de Pessoas (PDP) 2024, explicando o
obje>vo do PDP, como funcionava o sistema e a obrigatoriedade do cumprimento das ações orientadas pela DICAP
pelos Chefes de Seção e Coordenadores; ressaltou o prejuízo que aconteceria com relação a formação con>nuada
em 2024, caso não fosse devidamente preenchido. Beatriz perguntou se a Direção da Unidade teve conhecimento de
instrução norma>va sobre o controle de frequência dos servidores federais, onde vincularia a avaliação de
desempenho à frequência do servidor. Saulo informou que o PDP não >nha relação com controle de desempenho e
sim com a parte forma>va, que eram assuntos dis>ntos; explicou que a mencionada instrução se refere ao programa
de gestão, que já estava implantado no Cefet para os Técnicos-Administra>vos; disse que o controle de frequência
dos docentes estava vigente por conta de decisão judicial e até aquele momento não >nha recebido qualquer
informação sobre a possibilidade de suspensão do registro de ponto para os professores. Saulo prosseguiu dizendo
que >nham que avaliar se a adesão dos docentes ao programa de gestão valeria a pena, por conta da legislação que
estava vigorando relacionada à jornada de trabalho; explicou que o conselho não >nha competência para ques>onar
um assunto administra>vo junto à Direção-Geral; disse que par>ciparia no mesmo dia de uma reunião de Diretores
das Uneds com o Diretor-Geral e incluiria este ponto para tentar obter mais esclarecimentos. Beatriz sugeriu que a
Direção-Geral, ou uma comissão específica, >vesse uma conversa com a Procuradoria para que o assunto fosse
reanalisado e verificassem se seria interessante para os docentes a adesão ou não. Saulo sugeriu que levasse o caso
para discussão no sindicato, pois envolvia todos os ins>tutos federais de ensino. Saulo pediu para que todos os
chefes e coordenadores verificassem o manual do PDP que >nha sido enviado na convocação, para que não
ocorressem problemas no preenchimento e algum prejuízo na capacitação dos servidores em 2024; explicou a
diferença entre o PDP e PCDCA e destacou a importância da sua atualização pelos colegiados. Saulo esclareceu
dúvidas da professora Patrícia sobre prazos e preenchimento do PDP. O Presidente do Conselho passou para o quarto
ponto da pauta, eleição dos representantes discentes (Técnico e Graduação) do CONPUS, destacou que poderiam
aproveitar a atualização do regimento do CONPUS que estava em andamento para que analisassem a possibilidade
de reduzir o mandato dos representantes dos discentes de quatro para dois anos, pois os cursos de ensino
médio/técnico possuem três e dois anos; explicou a necessidade de realização de eleições para estas representações
e informou que seria lançado um edital no mês seguinte sobre o pleito. Saulo iniciou o úl>mo item da pauta,
informes gerais, passando a palavra para Rebeca, que informou que >nha enviado um e-mail para os coordenadores
e setores sobre o período de inscrição da SEPEX e pediu a par>cipação de todos; falou que a comissão de
organização já estava definida e em breve a portaria seria publicada; informou que a primeira reunião da comissão
seria provavelmente agendada na semana seguinte para iniciarem os trabalhos de planejamento. Nada mais havendo
a tratar, o Presidente do CONPUS agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião àsdez horas e trinta
e nove minutos. 

Rejane Gomes Cordeiro
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